

Accueil / Politique

Echec

Nouvelle-Calédonie : les indépendantistes veulent rejeter l'accord de Bougival

Article réservé aux abonnés

Alors qu'un texte avait été signé par les indépendantistes et les partisans du maintien de l'archipel en France, l'Union calédonienne, principale composante du FLNKS, a confirmé son rejet jeudi 31 juillet.





Manuel Valls, ministre des Outre-mer, à Paris mercredi 30 juillet. (Stéphane de Sakutin/AFP)

par [Bastien Loeuillot](#)

publié le 1er août 2025 à 19h37

Manuel Valls doit-il se préparer à une déconvenue sur le dossier calédonien ? Alors qu'il avait salué un «*engager*

Il vous reste 66% de l'article à lire.

Libération réserve cet article à ses abonnés.

Vous êtes abonné(e) ? Connectez-vous

Pour lire la suite, abonnez-vous

15 jours pour 1€

Sans engagement

S'abonner pour lire l'article

ou

1 an pour 59,50€ (au lieu de 119€)

Je profite de l'offre annuelle

Pour aller plus loin :

[Nouvelle-Calédonie](#)

[Manuel Valls](#)

Dans la même rubrique

L'édito de Paul Quinio

Loi Duplomb : la réautorisation de l'acétamipride, un pied de nez à la science qui inquiète à juste titre

3 août 2025

Guéguerre

Législatives à Paris : Michel Barnier demande à Rachida Dati de «ne pas se tromper d'élection»

3 août 2025

Tribune

«Si vous n'agissez pas, vous êtes complice» de la famine à Gaza : les Ecologistes demandent à Macron de déployer la Marine nationale

3 août 2025

Journal d'un système de santé en crise

Arrêts de travail «injustifiés» : une désinformation orchestrée

2 août 2025 [abonnés](#)

Nos newsletters >



Le brief matinal idéal pour bien commencer la journée



Opinions

Les billets, éditos, tribunes ou chroniques qui font débat



Toutes nos newsletters

Actualité, politique, lifestyle... découvrez toutes nos newsletters

QUIZ ETE 10 abonnements Libé à gagner

**TRICHERIES, DISSIMULATION, BLUFF...
DÉMASQUEZ LES IMPOSTURES !**



Les plus lus

Enquête

Acétamipride : la fabrique d'une controverse politico-scientifique

Abonnés

01

Impasse

Otages israéliens à Gaza: l'onde de choc après une vidéo glaçante

Abonnés

02

100% pur leurre

«Hilaria»-Hillary Baldwin, le faux accent et le piège à concombre

Abonnés

03

Le portrait

Un an après les Jeux : Thomas Jolly, pour le vibre-ensemble

Abonnés

04



Suivez-nous :



Dossiers

- Gouvernement Bayrou
- Guerre au Proche-Orient
- Guerre en Ukraine
- Donald Trump à la Maison Blanche
- La menace de l'extrême droite
- Réchauffement climatique
- Lutte contre les violences sexistes
- Récap d'actu

Services

- Contactez-nous
- S'abonner
- Faire un don (déductible des impôts)
- Annonces légales
- Donnez-nous votre avis
- Foire aux questions
- Proposer une tribune
- Publicité
- Conjugaison
- Cours d'anglais
- Petites annonces

Conditions générales

- Mentions légales
- Charte éthique
- Pacte d'indépendance éditoriale
- CGVU
- Protection des données personnelles
- Gestion des cookies
- Licence
- Eco-contribution

Où lire Libé?

- Guide des festivals
- Evénements Libé
- Climat Libé Tour
- Université Libé
- Les newsletters
- Nos dossiers
- Les playlists de Libé
- Les sélections Culture de Libé
- Présentation de l'application
- Application sur Android
- Application sur iPhone / iPad
- Archives

